

# Taekwondo/Invité d'honneur du « Week-end gabonais » de Shell Gabon à Gamba Anthony Obame partage avec la jeunesse son expérience et sa philosophie de la réussite



Anthony Obame en communion avec ses fans de Gamba.



L'icône du taekwondo mondial posant pour la postérité avec des jeunes de Gamba.

JNE  
Libreville/Gabon

**ICÔNE** du taekwondo mondial, Anthony Obame était récemment l'invité d'honneur du "Week-end gabonais" de Shell Gabon à Gamba. Occasion pour lui de partager avec la jeunesse de cette ville marigovéenne, son expérience et sa philosophie de la réussite. Au cours de ses visites à l'école de Yenzi, au lycée

Roger Gouteyron et à l'école communale A, le porte-étendard du taekwondo gabonais a eu plusieurs échanges constructifs avec les jeunes. « Le but de ma présence ici est de susciter en vous, des vocations et de vous permettre de croire que vous pouvez aussi devenir des futurs Anthony Obame. Mais cela n'est possible que par le travail, la discipline et la rigueur », a conseillé à ses hôtes le vice-champion olympique de taekwondo. Anthony Obame, dont le ta-

lent ne cesse de marquer l'histoire du taekwondo mondial, a ensuite assisté à une démonstration des élèves du club de taekwondo de Gamba, dirigé par Me Landry. L'ancien champion du monde a aussi eu une série de discussions avec des membres de la direction générale de Shell Gabon. Il leur a exprimé sa gratitude pour avoir été invité à Gamba. « C'est la première fois dans ma carrière que je suis invité par une société privée, qui plus est, à l'inté-

rieur du pays. Mon séjour à Gamba restera à jamais gravé dans ma mémoire. Par cette initiative, Shell Gabon marque une fois de plus, son souci de contribuer à l'épanouissement des jeunes de Gamba et du département de Ndougou », a-t-il indiqué. Frankie Ntombo-Tsibah, adjoint du P-DG de Shell Gabon, a encouragé Anthony Obame dans la voie de l'excellence, valeur au cœur des activités de Shell Gabon. Invité à prendre la parole lors du dîner clôturant le

"Week-end gabonais" 2015, Anthony Obame a déclaré avoir pris conscience « que du côté de Gamba, il y a une jeunesse qui croit en elle et qu'au nom de cette jeunesse, je me battrais pour hisser haut les couleurs nationales. » Événement annuel de Shell Gabon, le "Week-end gabonais" a pour objectif de participer à la promotion et la valorisation de la culture gabonaise. L'édition 2015 avait pour thème "Gabon terre des masques".

## Jeux africains "Brazzaville 2015"

### L'histoire des Jeux, le calendrier et les sites des compétitions

JNE  
Libreville/Gabon

**BERCEAU** des Jeux africains, Brazzaville, la capitale du Congo, accueille les 11e Jeux panafricains du 2 au 19 septembre 2015. Les organisateurs viennent de dévoiler le calendrier et les sites des compétitions sportives, pour ces Jeux du cinquantième anniversaire. La plupart des épreuves se dérouleront à Kintélé, dans un complexe situé au nord de Brazzaville.

Les Jeux africains (nom officiel), aussi appelés les Jeux panafricains, sont une compétition multisports disputée tous les quatre ans à l'échelon du continent africain. La première édition s'est tenue en 1965 à Brazzaville. Pierre de Coubertin, fondateur des Jeux olympiques en 1894, en avait proposé l'idée, mais elle était restée lettre morte jusqu'à l'indépendance des années 1960. Prenant le relais des Jeux de l'amitié ayant impliqué les pays francophones, les

premiers Jeux sont organisés dans la capitale congolaise à la date ci-haut indiquées, et sont immédiatement reconnus par le Comité International Olympique (CIO).



Le logo des Jeux africains "Brazzaville 2015".



Vue aérienne du Palais Kintélé qui va abriter la plupart des disciplines sportives.

### Le Calendrier des Jeux africains 2015

Événements	Lieux	Dates	septembre	septembre	septembre
Journées du cinquantième anniversaire	NC	02 et 03 sep-	Lutte	Gymnase Massamba-Débat	15 au 18
Cérémonie d'ouverture	Stade de Kintélé	04 sep-	Natation	Centre nautique Kintélé	06 au 11
Athlétisme	Stade de Kintélé	13 au 17 sep-	Pétanque	Palais des sports Kintélé	05 au 09
Badminton	Gymnase Révolution	02 au 09	Taekwondo	Gymnase Talangaï	16 au 19
Basket-ball	Gymnase Makélékélé	09 au 18	Tennis	Fécoten/Tennis Club	11 au 18
Boxe	Gymnase Talangaï	02 au 06 sep-	Tennis de table	Gymnase Révolution	10 au 19
Cyclisme	NC	10 au 13 sep-	Volley-ball	Gymnase Massamba-Débat	02 au 14
Escrime	Palais des Sports Kintélé	02 au 06	Volley-ball de plage	Kintélé	05 au 17
Football	Stade de Kintélé	04 au 18 sep-	Handisport	Kintélé	13 au 18
Gymnastique	Palais des sports Kintélé	02 au 07	Boxe des pharaons (*)	Hall des pompiers	06 au 16
Haltérophilie	Palais des sports Kintélé	06 au 12	Nzango (*)	Kintélé (terrains de tennis)	06 au
Handball	Palais des sports Kintélé	10 au 19	Cérémonie de clôture	Kintélé	19 sep-
Judo	Gymnase Talangaï	13 au 15 sep-			
Karaté	Palais des sports Kintélé	07 au 09	(*) Disciplines non-mixtes.		

## Brèves

•Volley dames  
**Le Kenya champion d'Afrique**  
L'équipe féminine de volley-ball du Kenya a remporté le Championnat d'Afrique des nations pour la neuvième fois en dix-sept éditions, samedi dernier à Nairobi. Les Kényanes, désormais triples tenantes du titre, ont balayé les Algériennes en finale 3 sets à 0 (25-17, 25-21, 25-20). Les Camerounaises ont fini 3es après avoir battu 3 sets à 2 (25-19, 23-25, 14-25, 25-13, 17-15) le Sénégal.

•Platini  
**60 ans, l'âge de raison pour aller à la Fifa ?**  
Michel Platini a fêté hier ses 60 ans, à l'heure où la Fifa vit sa plus grave crise sur fond de corruption et où tous les regards se tournent vers l'ex-triple Ballon d'Or, devenu le patron de l'UEFA, pour savoir s'il ira faire le ménage à la Fédération internationale. Meneur de jeu, Platini l'était sur les terrains et l'est aujourd'hui dans les instances dirigeantes du foot. Ses fulgurances suscitaient une attente immense dans les stades dans les années 1980, tout comme sa parole aujourd'hui pour la gouvernance du ballon rond.

•Basket  
**Limoges remporte son 11e titre**  
Limoges, tenant du titre, a décroché samedi sa onzième couronne de champion de France de basket-ball, en s'adjugeant le match N.4 de la finale de ProA contre Strasbourg (82-75), dans sa salle surchauffée de Beaublanc. Après avoir remporté le duel inaugural puis perdu le deuxième en Alsace, le CSP a gagné les deux rencontres jouées à domicile pour remporter la finale 3-1 et réaliser le premier doublé en Championnat de France depuis celui de Pau-Orthez en 2003 et 2004.

•Mondial de foot 2002  
**Le Japon nie avoir versé un pot-de-vin**  
La Fédération japonaise de football (JFA) a rejeté hier des allégations selon lesquelles elle aurait versé un pot-de-vin à la Fédération sud-américaine de football (Conmebol) pour la remerciement d'avoir soutenu le Japon pour accueillir la Coupe du monde 2002. La presse sportive espagnole accuse la JFA d'avoir envoyé 1,5 million de dollars à la Conmebol en 2000 en guise de remerciement après avoir eu son appui pour l'organisation du Mondial.